

## Message – Feuille dominicale Val de Ruz 28.06.2025

La pause estivale nous invite au changement de rythme qui est souvent effréné dans notre vie quotidienne.

Quant à Jésus, il nous invite dans l'Évangile à trouver le repos en lui. « Venez à moi, vous tous qui peinez sous le poids du fardeau, et moi, je vous procurerai le repos » Mt 11, 28.

Dans tout ce que nous faisons, nous pouvons compter sur le Seigneur qui porte nos soucis. Il est la lumière sur nos pas.

Après l'été, des changements s'annoncent dans la gestion de la pastorale dans l'ensemble du canton. Nous continuons notre progression vers deux espaces pastoraux. Pour marquer **une nouvelle étape, notre évêque Charles nommera deux équipes pastorales, l'une dans les montagnes neuchâteloises et l'autre sur le Littoral. Nous passerons de quatre équipes à deux équipes.**

Celle des montagnes couvre le territoire de l'UP des montagnes et du Val-de-Ruz et celle du Littoral le territoire des UP Ouest, Ville et Est. C'est un changement important qui s'annonce. Si le Seigneur est celui qui nous procure le repos, le changement se fera dans une dynamique de paix, de joie et d'unité.

*« La pastorale en terme missionnaire exige d'abandonner le confortable critère pastoral du « on a toujours fait ainsi ». J'invite chacun à être audacieux et créatif dans ce devoir de repenser les objectifs, les structures, le style et les méthodes évangélisatrices de leurs propres communautés. »*

Pape François, La joie de l'Évangile, n°33.

Bel été à chacune et chacun,

Romuald Babey  
Représentant de l'Évêque